



Bruxelles, 15 Février 2013

Europcar reçoit les trophées 2012 de “Meilleure société de location de voitures” et du “Tourisme européen responsable” aux 19^{èmes} World Travel Awards

A l'occasion de la cérémonie des World Travel Awards 2012 à New Delhi en Inde, Europcar, le leader européen de la location de voitures, s'est vu récompenser pour la première fois du prix du « Tourisme européen responsable » et pour la quatrième année consécutive les trophées de « Meilleure société de location de voitures », « Meilleure société de transport éco-responsable » et « Meilleure société de location de véhicules de loisirs ».

Les World Travel Awards sont l'équivalent des « Oscars » de l'industrie touristique, réunissant un jury de 213 000 professionnels du secteur votant pour la meilleure entreprise de chaque catégorie sélectionnée, et ce partout dans le monde. L'objectif des World Travel Awards est d'encourager la concurrence au niveau mondial, pour stimuler l'innovation et la créativité, et assurer aux voyageurs le meilleur service possible.

“Nous sommes très honorés de recevoir à nouveau ces récompenses des World Travel Awards. Elles illustrent parfaitement notre nouvelle promesse de marque « Moving your way », qui traduit notre engagement auprès de nos clients et notre volonté de devenir un acteur majeur de la mobilité », déclare Marcus Bernhardt, Directeur Commercial Groupe d'Europcar.

Europcar a déjà été récompensé à plusieurs reprises au cours de l'année 2012*.

**Meilleure société de location de voitures en Europe / Meilleure société de location de voitures en Afrique / Meilleure société de location de voitures en Asie Australe / Meilleure société de location de voitures au Mexique & en Amérique Centrale / Meilleure société de location de voitures au Moyen-Orient*



A propos d'Europcar:

Europcar est le leader européen des services de location de véhicules, donnant accès à ses clients au 1er réseau mondial de location.

Grâce à ses activités en direct, ses franchisés et ses partenaires, Europcar est présent dans plus de 140 pays. Forte de ses 6 500 collaborateurs engagés dans la satisfaction de ses clients, et d'une flotte moyenne de 190 000 véhicules, Europcar est aussi une société soucieuse de sa responsabilité sociale, et a remporté à nouveau en 2010 et en 2011, le World Travel Award récompensant l'entreprise la plus verte du secteur des transports « World's Leading Green Transport Solution Company ». Europcar est détenue par Eurazeo, une des premières sociétés d'investissement cotées en Europe.